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航空港实验区管委会副主
任、经开区党工委书记、管委会
主任樊福太带领区党工委、管委
会领导班子成员，区人大工委领
导班子成员，出口加工区、国际
物流园区领导班子成员，重点项
目建设推进领导小组成员单位
负责人，各办事处书记，“双十工
程”服务部、指挥部及“科技创
新”平台指挥部责任部门负责
人、服务专员等参加观摩。

大力实施国土绿化提速行
动是落实习近平生态文明思想
的具体实践，是美丽郑州的重要
内容。樊福太一行首先观摩了
机场高速和京港澳高速互通立
交及出入口等处的绿化推进工
作。樊福太指出，生态绿化提升
工作是今年经开区的第一场硬
仗，要抓住春季绿化的大好时
机，周密部署、迅速行动，加大投
入、快速推进，围绕省会铁路沿
线、生态廊道、过境干线公路、高
速互通立交及出入口等 5个重
点区域，利用 3个月时间，集中
力量打好歼灭战，争取 5月 1日
前绿化任务大头落地，切实打造
绿量适宜、布局均匀、功能完善、
稳定高效的生态系统。

在上汽乘用车郑州基地二
期和郑州外国语学校经开校区
施工现场，樊福太高度评价了这
两个项目的建设推进工作，并指
出，实施“双十工程”对做大做强

主导产业、优化完善产业结构、
提升城市品位、推动城市发展
具有意义，各级各部门要密切
配合、形成合力，积极协调解决
项目建设过程中遇到的困难和
问题，高质量、高标准、高效率
地推进重点项目建设。他同时
号召全区各部门在各个战线上
打造“比学赶超”的干事创业氛
围，奋勇争先，真抓实干，努力
把一张张施工图建设成为美好
现实。

就做好下一步的工作，樊福太
强调，全区上下要继续把“双十
工程”作为一切工作的主线，把
主要精力向项目集中、工作重心
向项目集聚、资源要素向项目集
结，切实把思想和行动统一到
“项目带动、项目化推进”上来，
统领全年经济工作。要牢牢把
握“签约项目抓开工、开工项目
抓推进、在建项目抓竣工，竣工
项目抓投产”四大核心环节，在
坚持去年以来好的经验基础上，
及时调整优化项目内容和机制
制度，确保质量与速度、投入与
成效平衡发展，全速推进重点项
目高质量建设，为郑州国家中心
城市高质量建设贡献高质量经
开力量。

樊福太一行还对京珠东环
路、海尔热水器项目、青年人才
公寓项目、宇通电动客车工程技
术中心项目进行观摩。

种党群联谊树
植风清气正林

滨河国际新城“政企共建林”
植树活动启动

此次活动由经开区管委会和中
国建筑第七工程局主办，滨河国际新
城建设指挥部、中建七局城市投资公
司、中建（郑州）城市开发建设有限公
司共同承办。活动中，经开区和中建
七局以实际行动贯彻落实省市关于
省会铁路沿线、生态廊道、过境干线
公路、高速互通立交及出入市口区域
绿化提升和国土绿化提速工作的要
求，充分诠释经开区党工委与中建七
局党委党建共建合作的丰富内涵，为
加强政企交流合作、服务地方经济建
设提供了新示范。

活动在滨河国际新城经南八路高
铁下穿南侧区域举行。航空港实验区
管委会副主任、经开区党工委书记、管
委会主任樊福太，中建七局党委书记、
董事长方胜利带领来自郑州经开区和
中建七局的500余名党员干部扶苗、培
土、围堰、浇灌，植下一棵棵苗木、种上
一个个希望，为国土绿化提速助力，为
经开大地添“绿”。这份“绿”是绿水青
山的自然生态，成之于人为的努力与
保护；是风清气正的政治生态，更成之

于亲和清的新型政商关系。
共建林中，新落成的“政企共建

林”雕塑毅然挺立，象征着经开政企
将坚定信念共同爱绿、护绿、植绿，下
定决心共建宜居宜业美丽经开。目
前，滨河国际新城已累计完成80万平
方米绿化面积，预计今年将新增 340
万平方米绿化面积，切实将滨河国际
新城打造成为经开区的“绿芯”。

实施国土绿化提速行动是落实
习近平生态文明思想的具体实践，是
美丽郑州的重要内容。2019年，经开
区将上下联动，紧抓春季绿化的大好
时机，周密部署、迅速行动，加大投
入、快速推进，围绕省会铁路沿线、生
态廊道、过境干线公路、高速互通立
交及出入口等 5个重点区域，充分结
合“双十工程”“531”行动等工作部
署，精准施策，强化考核督查，确保造
林绿化目标任务落地落实，切实打造
绿量适宜、布局均匀、功能完善、稳定
高效的生态系统，筑牢经开区产业发
展的生态之基，为国家中心城市高质
量建设做出积极贡献。

本报讯 习习春风暖，滨河植树忙，“种党群联谊树 植
风清气正林——滨河国际新城‘政企共建林’植树活动”于
第41个中国植树节当天正式启动。
记者 王赛华 文/图

经开区开展2019年“双十工程”
第一次月观摩活动

以项目建设高质量
推动全区发展高质量

本报讯 3月9日，经开区开展2019年“双十工程”第
一次月观摩活动。这是全区高质量发展动员大会以来的
第一次“双十工程”集中观摩，所观摩的各项目均能够高标
准推进，质量与速度并举，呈现出喜人的建设热潮，准确践
行了全区高质量发展动员大会精神，真正做到坚持项目带
动、项目化推进，坚定不移地以项目建设高质量推动全区
发展高质量。记者 王赛华 文/图


